
VERBALE DELLA SEDUTA DELLA I COMMISSIONE DEL 31/05/2021 
 

L’anno duemilaventuno, il giorno trentuno del mese di maggio si è adunata, in seduta 

ordinaria, su determinazione del Presidente della I Commissione del  25/05/2021 

REGINT 37/2021, la I Commissione permanente della V Circoscrizione in modalità 

videoconferenza - mediante collegamento telematico “a distanza” - resta inteso che il 

luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali della V 

Circoscrizione siti in Via Adua n.22 Palermo,  per trattare e deliberare sul seguente 

Ordine del Giorno: 

 

1. Comunicazioni 

2. Proposta di Deliberazione: “VADEMECUM Sport V Circoscrizione” 

3. Proposta di Deliberazione: ”La V Circoscrizione a sostegno dello sport 

inclusivo” 

4. Sopralluogo palestra di Borgo Nuovo per verificare stato dei lavori” 

  

La pubblicità delle sedute  verrà garantita dalla registrazione delle stesse e dalla loro 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale youtube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1  

  

Presiede l’adunanza il Presidente della I Commissione, F. Umberto Lo Sardo, 

assistito dall' Istruttore Contabile Sig. Pietro Palumberi, n.q. di segretario. 

Alle ore 9,06 risulta presente solo il Presidente Lo Sardo. 

Presente anche il Cons. Altadonna n.q. di ospite. 
Constatata la mancanza del numero legale, il Presidente Lo Sardo rinvia la seduta in 

seconda convocazione. 

Procedutosi all' appello, in seconda convocazione, alle ore 10,08, risultano 

presenti il Presidente Lo Sardo, e  il Cons. Palazzo. 
Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Lo Sardo dichiara aperta la 

seduta. 

Il Presidente Lo Sardo apre le comunicazioni. 

Si dà atto che alle ore 10,09 entra il Cons. Altadonna, n.q. di ospite. 
Il Presidente Lo Sardo comunica ai membri della Commissione che, domani si ef-

fettuerà il sopralluogo presso la palestra di Borgo Nuovo a Largo Partinico, per veri-

ficare lo stato dei lavori; il Presidente precisa che la Commissione si riunirà diretta-

mente sul sito, oggetto di sopralluogo, come concordato col Dirigente Dott. Brucato. 

Il Presidente Lo Sardo precisa inoltre che, dopo l’appello nominale, fungerà da Se-

gretario il Cons. più giovane. 

Il Presidente Lo Sardo  desidera chiarire alcuni punti sul giustificativo. 

Il Segretario rappresenta quanto richiesto dal Presidente, dando seguito alle indica-

zioni avute dal Responsabile. 

Il Cons. Altadonna trova ragionevole la soluzione espressa dal Segretario, in quanto 

serve l’effettiva presenza del Cons., ed inoltre,  si potrebbe andare in contrasto col 

punto, inserito nel Regolamento, che riguarda l’effettiva presenza dei Conss. durante 

la seduta. 

Il Cons. Altadonna spiega inoltre che, i Conss. devono giustificare il ritardo, in 
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quanto nessuno garantisce civilmente o penalmente, il tempo di assenza durante il 

quale si potrebbe fare, anche qualcosa di losco. 

Nasce una discussione sull’argomento. 

Il Presidente Lo Sardo fa presente che, attualmente si proseguirà secondo queste di-

sposizioni, ma vorrebbe una risposta scritta, indicando il perché la Regione ha modi-

ficato questa norma. 

Il Cons. Altadonna consiglia di indirizzare la nota agli Enti locali. 

Il Presidente Lo Sardo fa presente che, anche gli uffici possono inoltrare la richiesta 

agli Enti locali. 

Il Presidente Lo Sardo prosegue per ordine dei lavori col punto due all’OdG.. 

Il Segretario dà lettura della Proposta di cui al P2 dell' OdG, avente per oggetto: 

“VADEMECUM Sport V Circoscrizione”. 

Il Presidente Lo Sardo espone la proposta, spiegando che si vuole chiedere al Setto-

re di competenza e all’Assessore Petralia di istituire sul sito della V  Circoscrizione, 

un osservatorio sportivo per la raccolta di tutte le Associazioni sportive presenti sul 

territorio, definire il programma delle loro attività, e che contenga tutti i nominativi di 

coloro che ne fanno parte. Il Presidente sottolinea che, la Commissione, in qualità di 

organo del territorio della V Circoscrizione, dev’essere a conoscenza delle varie As-

sociazioni che operano sul territorio; fa presente altresì che, rivolgendosi al Cons. Al-

tadonna, in quanto Presidente della Commissione Attività Sociali, anche le attività 

Culturali e Sociali, potrebbero presentare una proposta simile ed istituire un albo. 

Il Presidente Lo Sardo alle ore 10,35 concede 15/20 minuti di tempo, per approfon-

dire la proposta e preparare qualche emendamento. 

Alle ore 10,57 si riprende la seduta. 

Si dà atto che alle ore 10,57 entra la Cons. Cavaliere. 
Il Presidente Lo Sardo dà lettura dell' emendamento aggiuntivo, da inserire alla fine, 

dopo i contatti, che recita: “Si sottolinea, altresì, al fine di prevenire e ridurre il ri-

schio di contagio, la necessità di procedere ad un' analisi della struttura sportiva de-

gli spazi e degli ambienti che verranno utilizzati per lo svolgimento degli allenamen-

ti, delle gare e delle attività collaterali e differenziare, dove possibile, i punti di in-

gresso e i punti di uscita della struttura”. 

Si procede all' espressione di parere sulla Proposta in trattazione, per appello nomina-

le, alle ore 11,01, il cui esito è il seguente: 

n. 3 presenti (Lo Sardo, Cavaliere e Palazzo) 

n. 3 voti favorevoli (Lo Sardo, Cavaliere e Palazzo) 

Il parere è favorevole. 

Il Presidente Lo Sardo ricorda che domani si vedranno direttamente sul sito della 

palestra di Borgo Nuovo per il sopralluogo. 

Il Presidente Lo Sardo chiude la seduta alle ore 11,10. 

 

    Il Segretario           Il Presidente 

Pietro Palumberi                                                                 F. Umberto Lo Sardo 
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